
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 540/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Jairo Martins Sampaio 
Secretário de Agricultura e Interior 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União
Brasil, solicita saber se há possibilidade de realizar o lastreamento (com areão,
base ou rejeito de asfalto) da rua que liga a Rodovia João Alfredo Rosa, no bairro
Bom Pastor até a ponte pênsil. 

Justifica-se este pedido, tendo em vista que a referida via encontra-se
com muita lama, devido à cheia do rio Tubarão. Esta situação vem gerando
dificuldades aos pedestres, ciclistas e motociclistas que precisam acessar essa via
diariamente.

Sala das Sessões, em 30 de maio de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


